

## Opération "J'aime la nature propre"

Avec une météo plus que favorable, ce furent 44 élèves allant de la 6ème à la 1ère qui participèrent à l'opération "*J'aime la nature propre*" !

A l'initiative de la Fédération Nationale des Chasseurs et avec l'appui de la Fédération des Chasseurs de la Drôme, nos élèves, bien motivées et conscientes de l'enjeu écologique, ont pu ramasser durant 1h30 pas moins 83,7 kg de déchets en tout genre. Des mégots, des canettes, des masques, des sacs plastiques, même des tôles, rien n'a été laissé, que ce soit dans le village, sur le trajet de l'Ecole à la "Galaure", ou le long des sentiers communaux, de l'ancien moulin au petit lac "Précossin".

Armées de leurs sacs poubelles et de leurs gants, elles ont inlassablement sillonné le parcours à la recherche du moindre déchet.

L'opération s'est terminée par la pesée des sacs ramenés par chaque équipe avec un petit goûter de remerciement pour chacune. Une récompense gourmande attendait l'équipe la plus efficace, qui fut aussi l'équipe la plus jeune, mais qui l'emporte haut la main avec quasiment 31 kg de déchets !

Félicitons-les de rendre la commune moins polluée et plus jolie, les berges de la Galaure sont d'autant plus belles sans toute cette pollution, surtout à l'approche de la saison de la nidification des oiseaux et pour le respect de la faune et de la flore en général.

Nous n'avons qu'une planète, protégeons-la !